

26. Mai 2023

Wenn ihr irgendwo einen Mangel habt

Meine Kinder, falls ihr einen Mangel spürt oder feststellt, dürft ihr euch sofort an Mich über das innige Gebet wenden und darum bitten, dass das, was euch fehlt, von Mir feinstofflich zu euch geführt wird, um es dann im Körper grobstofflich umzuwandeln. Wie schnell diese Umwandlung geht, hängt von euch persönlich und eurer eigenen Entwicklungsstufe ab. Bei einigen von euch ist es in Bruchteilen von Sekunden umgewandelt, bei anderen dauert es eine Zeitlang. Natürlich ist es sinnvoll, dass ihr alles, was euch fehlt, auch besorgt, wenn es machbar ist, um es dann einzunehmen oder einzureiben. Alles wird gut! Amen.